

Melalui Curhat Kamtibmas, Polresta Berdialog dengan Warga Wujudkan Stabilitas Kamtibmas

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.SPORC.ID

May 18, 2024 - 00:00



KOTA MOJOKERTO - Guna meningkatkan pelayanan Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, Polri terus berupaya untuk selalu mendekati diri dengan masyarakat, menggelar Program Curhat Kamtibmas bersama warga di desa Penompo demi mewujudkan stabilitas kamtibmas yang

kondusif.

Kegiatan dihadiri Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S Marunduri., S.I.K., M.H. diwakili oleh Kabag SDM Kopol Deny Susanto, S.H., Kapolsek Jetis Kopol Nanang Sujianto., S.H., Waka Polsek Jetis Iptu Hery Prasetyo S.H., Kepala Desa Penompo Bpk. Sutoyo, Ps. Kasi Humas Polsek Jetis Aiptu Hery Moekti, Ps. Kanit 1 Binmas Aiptu Exsan, Ps. Kanit Propam Aiptu Iwan, Bhabinkamtibmas Ds. Penompo Bripka Agung Indarto beserta Warga Desa Penompo sebanyak 50 Orang di balai desa penompo Kec. Jetis Kab. Mojokerto jam 08.30 WIB sampai selesai pada Jum'at siang (17/05/2024).

Pelaksanaan Kegiatan Curhat Kamtibmas oleh Polri adalah sebagai bentuk silaturahmi dengan warga, Polri membangun komunikasi bersinergi untuk menjaga kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Selain itu Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri., S.I.K., M.H. diwakili oleh Kabag SDM Kopol Deny Susanto, S.H. didampingi Kapolsek Jetis menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat Desa Penompo "Saya berpesan juga kepada warga sekalian, sekarang banyak kejadian berkaitan dengan tindak kejahatan pencurian baik kendaraan bermotor ataupun barang barang pribadi, jangan hanya cukup dikunci biasa saja, tapi saya harap juga dilakukan kunci ganda. Kita jangan sampai menciptakan peluang terjadinya tindak kejahatan," Pungkasnya

Kapolsek Jetis Kopol Nanang Sujianto mengatakan, kegiatan Curhat Kamtibmas ini merupakan salah satu program prioritas Kapolri melalui program Polri Presisi yang diturunkan ke kewilayahan dengan maksud untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri.

“ Pimpinan menekankan personel Polri tetap konsisten serta berperan aktif dalam upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif dengan mendekati diri kepada masyarakat, memberikan pelayanan secara humanis serta menyelesaikan persoalan yang terjadi di dalam masyarakat (Problem Solving) sehingga tidak berdampak pada terganggunya stabilitas Kamtibmas“, ujar Kapolsek .

Kopol Nanang Sujianto SH juga menambahkan, tujuan dilakukan kegiatan ini adalah untuk menjalin silaturahmi sekaligus mendengar secara langsung keluhan dan masukkan masyarakat terkait permasalahan yang dihadapi sekaligus sebagai tolak ukur dalam menentukan kinerja Polri serta menjadi bahan evaluasi dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan Polri kepada masyarakat.

“Dengan adanya komunikasi publik yang dibangun oleh Personel Polri dengan masyarakat melalui Forum Curhat Kamtibmas baik berupa penyampaian himbauan ataupun pesan-pesan kamtibmas kiranya dapat menciptakan kesadaran masyarakat pentingnya kondusivitas kamtibmas di lingkungannya sehingga kehidupan bermasyarakat di Desa dapat berjalan dengan baik, aman dan damai”. tutup Kapolsek Jetis (MH/AG)